
  

 

Ata 34/2022 de 12 de setembro de 2022. Sessão Ordinária. Aos doze dias do 

mês de setembro de 2022, às dezoito horas e trinta minutos deu início a mais 

uma sessão ordinária, nove vereadores se fizeram presentes: Willian Guelen, 

Rafael Bedendo, Helena Bedendo, Evandro Rovani, Valdemar Rovani, 

Valdecir Costela, Eduardo Rigo, Márcio de Oliveira e Edilson Schultz. No 

primeiro momento foi aberto o espaço para as Informações, ofícios e convites, 

o Vereador Rafael comenta sobre a sessão do dia 19/09/22 e também sobre a 

semana farroupilha. Logo após foi feita a Leitura da ata da sessão anterior, a 

qual colocada em discussão, Sem Manifestações. Colocada em Votação, 

Aprovada por unanimidade. Matérias encaminhadas para entrada na ordem 

do dia; Moção de Pesar nº 02/22 do Legislativo. Abertas as proposições 

verbais, nada para a ordem do dia. Aberto o espaço dos líderes, sem 

manifestações. Aberta a discussão e votação de Projetos, Indicação nº 24/22 

do Legislativo: Para que o Poder Executivo Municipal, através do setor 

competente, analise a possibilidade de construir um parque infantil mais 

atrativo, com maior potencial de uso, que se identifique com as necessidades 

das crianças, projetado especificamente, considerando a faixa etária, 

promovendo atividades não somente para desenvolver o aspecto físico e 

motor, mas de maneira mais abrangente, agir nas questões cognitivas, 

sensoriais e emocionais, construindo assim um ambiente com alto poder de 

interação. Sugere-se que seja construído no Centro da cidade para que facilite 

o acesso de todos os Munícipes. Colocada em discussão, o vereador Edilson, 

lê a justificativa em anexo a indicação para frisar a importância da indicação, a 

vereadora Helena coloca que apesar de ter sido mencionado que seria no final 

de semana, mas menciona sobre o Programa de Primeira Infância menor 

(PIM), e também fala sobre os parques de diversão nas escolas, concorda 

sobre a importância do parque no centro da cidade, pois o que já existe não 

possui brinquedos atrativos, complementa ainda sobre algumas indicações 

dos colegas que já passaram por esta casa em relação ao assunto e finaliza 

comentando que está sendo feito estudos para a construção do mesmo, deixa 

o alerta para que seja preservado. Colocada em Votação, Aprovada por 



  

 

unanimidade. Abertos os espaços pessoais, os vereadores Helena, Valdemar, 

Márcio, Valdecir e Rafael utilizaram seus espaços para deixarem suas 

considerações finais. Sem mais manifestações à sessão é e encerrada e nada 

mais tendo a constar, relatei a presente ata que após lida e aprovada será 

assinada por mim e pelos vereadores. 


